



Universidad del sureste

Salud publica

Asesor: Doctor Samuel Esaú Fonseca Fierro

**Ensayo semestral referente a epidemiologia
modelos médicos e historia natural de la
enfermedad**

Alumno: Noé Agustín Nájera Zambrano

Medicina humana

Es importante saber cuestionar las orientaciones y el papel que se debe de cumplir como profesional de la salud para así tener respeto por el proceso de salud enfermedad teniendo en cuenta la evolución medica en base a los conceptos y sus modelos durante las distintas épocas así mismo tratar de incluir los conocimientos aprendidos durante esta teoría, este módulo es de suma importancia puesto que es la base de los conocimientos en las prácticas médicas.

Referente en cuanto a la enfermedad y su atención están constituidas por hechos estructurales en la sociedad, expresando no solo fenómenos epidemiológicos y clínicos si no también las condiciones sociales, estructurales, económicas y culturales que toda sociedad procesa al momento de enfermar, curar y morir.

Hay que tomar en cuenta que desde la perspectiva antes relatada, todos los procesos laborales son hasta la fecha una parte central que por dadas condiciones afecta los procesos de salud enfermedad.

A lo largo de la historia los profesionales de la salud se han guiado de procesos evolutivos en cuanto a la enfermedad y a la vez modificando los prejuicios de los manejos con forme a la necesidad que se presentaba en el momento teniendo como resultado final la historia natural de la enfermedad un concepto importante tanto como salud pública como epidemiológica.

Además de su importancia es prácticamente una herramienta para entender y estudiar las patologías y los cuadros clínicos por etapas durante su libre evolución en el huésped y así también estadificar enfermedades que de no ser así los tratamientos y manejos no serían eficaces en la actualidad podemos dar tratamientos pero al enfermo se le da más protagonismo ya que se le da la opción de que elija su tratamiento de las distintas opciones que se le da y a su vez explicando detalladamente tanto la enfermedad como en que consiste los tratamiento que el paciente pueda seleccionar tomando legalmente parte de el firmando algo que se le llama consentimiento informado que este es un documento legal que protege tanto como al médico y al paciente de posibles complicaciones que se puedan dar a futuro.